

Sachstand Klimakampagne**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
14.11.2022	Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität

Sachverhalt:

Die Klimakampagne, welche Menschen in Gummersbach adressiert, um die Treibhausgasemissionen zu reduzieren, läuft nunmehr seit fast einem halben Jahr. Seitdem wurden bereits mehrere Kampagnenbausteine durchgeführt und größtenteils abgeschlossen. Hierzu zählen die Photovoltaik-, Begrünungs-, Mobilitäts- und Sanierungskampagne.

Die Verwaltung berichtet über die Durchführung sowie den Erfolg der Kampagne und skizziert die nächsten Schritte bis zum Abschluss dieser.